

## Kilas Peristiwa 2024



Dalam rangka memperkuat hubungan kemitraan dengan petani tebu, ID FOOD bersama Member of ID FOOD PT PG Rajawali II melakukan dialog Silaturahmi Awal Tahun bersama petani tebu, Jumat, 5 Januari 2024, di Cirebon, Jawa Barat. Hadir dalam kesempatan tersebut Direktur Utama ID FOOD Frans Marganda Tambunan, Direktur Utama PT PG Rajawali II Wahyu Sakti, serta perwakilan mitra petani.



Holding BUMN Pangan telah genap berusia 2 tahun. Mengiringi perjalanan tersebut sejumlah capaian dan terobosan telah dilakukan. Hal tersebut turut disampaikan dalam kegiatan Semarak 2 Tahun ID FOOD, Senin, (18/1/2024), di Waskita Rajawali Tower, Jakarta.



Dalam rangka mendukung ketahanan pangan nasional, ID FOOD bersinergi dengan Kementerian ATR/BPN dalam pemanfaatan lahan untuk pengembangan pangan. Melalui kolaborasi ini di harapkan dapat dilakukan pengembangan sentra produksi komoditas pangan di sejumlah lokasi untuk meningkatkan produktivitas dan pasokan pangan daerah serta nasional. Dalam kesempatan tersebut juga dilakukan peninjauan kerja sama dalam bidang budidaya sapi dan garam.

## Kilas Peristiwa 2024



Kegiatan yang dihadiri oleh Menteri BUMN Erick Thohir, Menteri Energi dan Infrastruktur Uni Emirat Arab (UEA) Suhail Mohamed Al Mazrouei, Direktur Utama ID FOOD Frans Marganda Tambunan, Direksi ID FOOD, serta sejumlah pimpinan dan perwakilan bisnis UEA bertujuan untuk meningkatkan investasi dan pengembangan bisnis di kedua negara.



Holding BUMN Pangan ID FOOD siap mendukung upaya penguatan UMKM dan ekonomi ultramikro melalui kolaborasi antar BUMN dan pelaku usaha. Hal tersebut ditandai dengan partisipasi ID FOOD dalam kegiatan "15 Juta Ibu-Ibu Mekaar", pada Senin, 12/02/2024, di Jakarta



Holding BUMN Pangan ID FOOD dorong percepatan digitalisasi teknologi untuk mewujudkan industri gula yang lebih sehat. Dalam rangka mewujudkan hal tersebut serta untuk mendukung swasembada gula nasional tahun 2030, ID FOOD telah menyiapkan peta jalan pengembangan teknologi industri gula 2024-2030.

## Kilas Peristiwa 2024



Dalam rangka memperkuat tata kelola perusahaan yang baik, ID FOOD selaku Perusahaan Holding BUMN Pangan menjalin kerja sama dengan Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP) yang ditandai dengan penandatanganan nota kesepahaman tentang Mitigasi Fraud Risk Pada BUMN dalam kerangka Manajemen Risiko Pembangunan Nasional, Senin, 4 Maret 2024, di Gedung BPKP, Jakarta.



Holding BUMN Pangan ID FOOD berkolaborasi dengan Ikatan Istri Karyawan dan Karyawati (IIKK) @iikk.idfood dan Kelurahan Bidara Cina Kecamatan Jatinegara menggelar Pasar Murah Bazar Ramadan 1445 H, Rabu, 20/3/2024, di Kantor Kelurahan Bidara Cina, Kecamatan Jatinegara.



Holding BUMN Pangan ID FOOD menyampaikan sejumlah langkah untuk jaga pasokan dan harga pangan jelang Hari Besar Keagamaan dan Nasional (HBKN) Idul Fitri dalam Focus Group Discussion (FGD) Perberasan Bersama Komisi IV DPR RI dan Badan Pangan Nasional/ National Food Agency (NFA), Senin, 25/3/2024, di Jakarta.



## Kilas Peristiwa 2024



Untuk meningkatkan hubungan baik dengan masyarakat desa penyangga, Holding BUMN Pangan ID FOOD bersama PT PG Rajawali II Member of ID FOOD melakukan kunjungan kerja dan dialog dengan petani mitra dan pemerintah desa penyangga sekitar Perkebunan dan pabrik gula HGU Jatitujuh, Sabtu, 27/04/2024, di Indramayu, Jawa Barat.



Pelepasan perdana tersebut dilakukan oleh Direktur Komersial ID FOOD Nina Sulistyowati, Direktur Utama PT PG Rajawali II Wahyu Sakti Prionggo serta disaksikan oleh Direktur NPCT 1 Irwan Setyabudhi, perwakilan buyer, dan transporter pada, Rabu, 3/4/2024, di NPCT Tanjung Priok Jakarta.



Dalam rangka mendukung peningkatan produksi beras nasional, Holding BUMN Pangan ID Food melakukan kolaborasi bersama Komando Cadangan Strategis Angkatan Darat (Kostrad) melalui pengembangan budi daya padi di lahan Ketahanan Pangan Kostrad yang berlokasi di areal PT Sang Hyang Seri (SHS) Sukamandi, Subang. Kerja sama tersebut telah menghasilkan produksi yang ditandai panen bersama dan penanaman untuk budidaya tahap ke-2, Kamis, 18/4/2024, di Sukamandi, Subang.

## Kilas Peristiwa 2024



Holding BUMN Pangan ID FOOD turut menghadiri Kunjungan Presiden Joko Widodo dalam peresmian Modeling Budidaya Ikan Nila Salin milik Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP), di BLUPPB di Kabupaten Karawang Provinsi Jawa Barat, pada Rabu, 8 Mei 2024. Modeling budidaya ikan nila salin merupakan terobosan Menteri Kelautan dan Perikanan, Sakti Wahyu Trenggono, yang dibangun sejak 2023 dengan lahan seluas 80 hektare.



Holding BUMN Pangan ID FOOD meraih penghargaan dalam BUMN Entrepreneurial Marketing Award (BEMA) 2024. Dalam penganugerahan yang merupakan rangkaian dari acara Jakarta Marketing Week (JMW) 2024 tersebut, Direktur Komersial ID FOOD Nina Sulistyowati dan Direktur Supply Chain Management (SCM) dan IT ID FOOD Bernadetta Raras menerima penghargaan Dewi BUMN 2024.



Talenta muda potensial merupakan aset berharga untuk keberlanjutan transformasi BUMN dan penguatan ekosistem bisnis. Sehingga pemberdayaan dan pelibatan talenta muda diberbagai aktivitas perusahaan perlu terus didorong dan mendapat dukungan kolektif. Hal tersebut disampaikan Direktur Supply Chain Management dan TI ID FOOD Bernadetta Raras, saat menjadi pembicara pada Sharing Session Relawan Bakti BUMN Batch V, Rabu, (22/5/2024), di Bukit Tinggi, Sumatera Barat.

## Kilas Peristiwa 2024



Sejumlah Pabrik Gula (PG) Holding BUMN Pangan ID FOOD telah memulai giling gula tahun 2024, salah satunya PT PG Rajawali II Unit PG Jatitujuh yang telah memulai giling perdananya pada, Rabu, (5/6/2024). Giling PG Jatitujuh tahun 2024 dibuka secara resmi oleh Direktur Komersial ID FOOD Nina Sulistyowati, serta didampingi oleh Komisaris PT PG Rajawali II, Direktur Utama PT PG Rajawali II, serta perwakilan Manajemen dan Serikat Pekerja.



Dalam rangka memastikan kesiapan program pangan tahun berjalan 2024 dan 2025 serta menjaga ketersediaan pasokan hewan ternak (ruminansia) jelang Hari Besar dan Keagamaan Nasional (HBKN) Idul Adha 1445 H. Holding BUMN Pangan ID FOOD menghadiri Rapat Dengar Pendapat (RDP) bersama Komisi IV DPR RI, 10/6/2024, di Jakarta.



Holding BUMN Pangan ID FOOD dorong percepatan digitalisasi teknologi untuk mewujudkan industri gula yang lebih sehat. Dalam rangka mewujudkan hal tersebut serta untuk mendukung swasembada gula nasional tahun 2030, ID FOOD telah menyiapkan peta jalan pengembangan teknologi industri gula 2024-2030.



## Kilas Peristiwa 2024



PT Rajawali Nusantara Indonesia (Persero)/Holding BUMN Pangan ID FOOD turut berpartisipasi dalam gelaran HUT ke-40 Pelabuhan Perikanan Samudera (PPS) Nizam Zachman Jakarta, Rabu, (17/7/2024). Hadir mewakili ID FOOD dalam kegiatan perayaan bersama yang diikuti seluruh stakeholder PPS Nizam Zachman Jakarta tersebut Direktur Utama ID FOOD Sis Apik Wijayanto, Direktur SDM ID FOOD Yossi Istanto, serta Direktur Utama PT Perikanan Indonesia member of ID FOOD Sigit Muhartono.



Dalam rangka memonitor ketersediaan dan menggali potensi pangan daerah, PT Rajawali Nusantara Indonesia (Persero)/ID FOOD turut serta dalam Kunjungan Kerja Reses Persidangan V tahun 2023-2024 Komisi IV DPR RI di Provinsi Riau dan Sulawesi Barat Pada 15-19 Juli 2024.



Direktur Komersial PT Rajawali Nusantara Indonesia (Persero) / ID FOOD, Nina Sulistyowati terima Penghargaan Kategori Pelaku Komoditas Gula Konsumsi Mendukung SPHP tahun 2023 dalam SPHP Award yang merupakan rangkaian HUT Badan Pangan Nasional ke 3, di Jakarta, Minggu (28/7/2024).

## Kilas Peristiwa 2024



Direktur Supply Chain Management (SCM) dan Teknologi Informasi (TI) PT Rajawali Nusantara Indonesia (Persero)/ID FOOD Bernadetta Raras, menjadi pembicara dalam Digital Transformation Indonesia Conference and Expo (DTI-CX) 2024, Kamis, (1/8/2024), di Jakarta.



ID FOOD selenggarakan sosialisasi dalam rangka memahami tugas, fungsi, dan kewenangan Ombudsman. Kegiatan yang dilaksanakan, Jumat, (09/08/24), di Jakarta ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman dan kesadaran akan pentingnya peran Ombudsman dalam mengawal penyelenggaraan pelayanan publik.



Hai #IDFOODIES Dalam upaya percepatan penurunan stunting dan pemenuhan makanan bergizi bagi masyarakat, PT Rajawali Nusantara Indonesia (Persero)/ID FOOD membahas potensi kerja sama strategis pemenuhan komoditas pangan protein hewani dengan pemerintah Australia. Penajakan kerja sama tersebut ditandai dengan pertemuan antara Direksi ID FOOD dengan perwakilan Kedutaan Besar Australia untuk Indonesia, Kamis (22/08/2024), di Jakarta.



# Kilas Peristiwa 2024



Dalam rangka memastikan pelaksanaan program pangan tahun berjalan 2024 dan 2025, Holding BUMN Pangan ID FOOD menghadiri Rapat Dengar Pendapat (RDP) bersama Komisi IV DPR RI, 4/9/2024, di Jakarta.



Dalam rangka memperkuat ketahanan pangan nasional, terutama di tengah meningkatnya kebutuhan protein masyarakat, ID FOOD, Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP), serta Badan Pangan Nasional (Bapanas) bersinergi untuk meningkatkan pasokan protein hewani masyarakat yang bersumber dari komoditas perikanan. Rabu, (05/09/2024),



Direktur Utama ID FOOD Sis Apik Wijayanto menjadi narasumber dalam BUMN Performance Report 2024, Kamis, (12/09/2024), di Jakarta. Dalam kesempatan tersebut, ia menyampaikan kesiapan BUMN Holding Pangan dalam memperkuat bisnis pangan di tahun 2025.